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【11,7.幼稚園保育所交流会】園別打合せ 10,30～ 

『園児が喜ぶような』，『ともに笑顔で動けるような』，『中学生らしさを感じるような』，など 

いろいろ考えて練習しています。 

各園のプログラム（案） 

○ 紙芝居［ももたろう］  ○ 絵本の読み聞かせ  

○ かもつれっしゃ［みんなでじゃんけん］ 

○ いっしょに踊ろう［ようかいたいそう］ 

○ 小学校の校歌を覚えて歌おう 

○ 学年合唱曲 

   

  

    

  

  

 

 

文化発表会を終えて Ｎo２   

【10,25 文化発表会】 

はじめた頃よりは断然良くなっていたので、そこは良かった点だと思います。 

はじめは、出だしも分からなかったし声も今より小さく、体育館でよりそれを 

実感しました。でも少しずつ上達していき、はじめの練習以来の体育館となる 

本番では、その時よりも数倍良い歌だったと思います。でも、音楽の時間など 

もう少し上げられる時間はあったと思います。みんなをそうさせるようにでき 

なかったのは、委員として反省しなければいけないところなのかなあと思いま 

した。他の人の方が上手くまとめられるかもしれないから、次も委員をするか 

どうかはまだわかりません。あと一年後の文化発表会では、今回より良くなる 

ようにがんばろうと思います。 

 

 

【10,25 文化発表会】 

はじめての文化発表会が終わりました。文化委員長の発表に思わずガッツポーズを 

しました。クラス紹介でもあった通り、クラス練習は順調に始まったわけではありま 

せん。「もっとこうしてほしい」という気持ちを上手に伝えられなくて中途半端な言葉 

になってしまい、後悔することがありました。ほかの人も悩んでいたこともあったと 

思います。けど、みんなで解決してどんどん良いものになっていきました。 

本番の合唱が一番気持ち良く歌うことができました。だから悔いなく終われました。 

みんなもそうであってほしいです。今みんなに感謝の気持ちでいっぱいです。 

ソプラノ，しんどいのにがんばってくれてありがとう。きれいに響いてたと思います。 

アルト，難しい音程もあったのにみんなを支えてくれてありがとう。バス，男子の良 

い土台があったから合唱に豊かさができたと思います、ありがとう。伴奏者，夏休み 

から練習してくれて指揮にもちゃんとあわせてくれて大変だったと思うのにやりとげ 

てくれてありがとう。指揮者，責任重大で、とても緊張していたと思うのに練習通り 

してくれてありがとう。実行委員，毎日放課後集まって反省と明日の目標･･･、 

実行委員の的確な言葉が良い方向に導いてくれたと思います、ありがとう。 

今、こうしてたくさんの“ありがとう”の気持ちがあるということは、とても良い 

文化発表会になったんじゃないかなあと思います。 

   

 

・保護者の皆様へ・ 学年懇談会 来月 4(月) 15：30 から予定しています。   

   中学校ではじめての体育大会，文化発表会を 
終えてご家庭での様子はどうでしょうか？ 
肌で感じた上級生の姿を見本に、来年は 

さらに高い目標を持って取り組んでいくこと 
でしょう。 
 

    
 
 
 

 
 
平日の忙しい時間帯ですが、都合が付きましたらお越し下さい。 

 なお、明日配布する『懇談会について』のプリントにあります出欠票を、 
10 日（金）までに 提出して下さい。 

 

 

TThhee  bbeesstt  rreellaattiioonnsshhiipp 
～～最最高高のの仲仲間間たたちち～～ 

１．日 時：12 月 4日（月） 

      15 時 30 分より 

２．場 所：清流館（北校舎の北側１Ｆ） 

３．内 容   

① 学 校 長 あいさつ 

 ② 学 年 代 表 あいさつ 

 ③ 校 外 学 習『スキー実習』について 

 ④ 給 食 について 

 ⑤ 質 疑 応 答 


